





Conférence 15h30 samedi 23 janvier 2016

MUSÉE GALLO-ROMAIN

SAINT-ROMAIN-EN-GAL VIENNE

Epitaphe de Foedula (vers 430)

La naissance d'une capitale religieuse : Vienne aux IVe et Ve siècles (314-534)

Nathanaël Nimmegeers CIHAM-Lyon 2, Histoire, archéologie, littératures des mondes chrétiens et musulmans médiévaux.

Au cours des IVe et Ve siècles, Vienne s'affirme comme une capitale religieuse de premier plan. Ses évêques, parmi lesquels émergent de grandes figures comme Mamert et Avit, organisent la christianisation de l'espace et de la vie quotidienne et travaillent à la promotion de leur siège face aux ambitions lyonnaises et arlésiennes. Pour ce faire, ces personnages issus de l'aristocratie sénatoriale s'appuient sur un héritage historique considérable et s'assurent du soutien de l'autorité romaine et de ses représentants.

Conférence ouverte à tous: entrée libre.